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３名の新入会員（左から千葉光雄さん、千葉和生さん、
秋山茂夫さん）を歓迎いたします

・ガバナー事務所より
　 1．ガバナーズレター 8月号が届く
　 2．米山記念奨学会研修会の案内
　　日　時　 9月11日㈰　13：00～15：00
　　場　所　江陽グランドホテル
　　登録料　2,000円
　 3．地区財団セミナーの資料（ＣＤ－Ｒ）が届く
・2520地区国際大会ブース設営有志の会より
　　報告書が届く
・米山梅吉記念館より
　 1．館報－春号・秋号が届く
　 2．秋季例祭の案内
　　日　時　 9月17日㈯　14：00～
　　場　所　米山梅吉記念館ホール
・本吉響高等学校、校長よりお礼状が届く
・登米市絵本原画展実行委員会より、開場式の案内
　　日　時　 9月 8日㈭　9：00～
　　場　所　登米祝祭劇場

・会員増強委員会（氏家良典委員長）
　本日の例会に新入会員の千葉和生会員、千葉光雄会
員が出席されておりますのでご紹介致します。
・千葉和生会員　若柳の千葉和生です。畜産関係の
飼料販売をやっております。体が不自由ですの
で皆様のご協力を得ながら頑張っていきたいと
思っております。よろしくお願い致します。

・千葉光雄会員　北方で畜産業を営んでおります。
ロータリーのことは何も分かりませんが、これ
から少しずつ勉強させていただきたいと思って
おります。よろしくお願い致します。

・姉妹クラブ委員会（菅野幸一郎委員長）
　台北西門ＲＣ創立35周年記念式典の日程が決まった
という連絡が高橋義文副委員長のところに入っており
ます。2012年 3 月12日～13日とのことです。 3月11日
㈰～14日㈬の 3泊 4 日の予定で参加したいと思ってお
ります。多くのご参加をお待ちしております。
・長期留学生担当特別委員会（八谷郁夫委員長）
　長期交換留学生のレイチェル君が、来週の例会に出
席します。顔見知りのために皆様方も極力出席いただ
きますようお願い申し上げます。

・広報委員会（佐竹孝行委員長）

　ロータリークラブの手引きに、ロータリーの歴史や
綱領、規模を一般に知らせる宣伝方法を考えてやりな
さいとあります。言いかえれば、今やっている佐沼
ロータリークラブの内容、そして、楽しいことをやっ
ているのだということを地区の人達に知らせると。そ
れには、佐沼ロータリークラブは魅力的な会でなくて
はならない。そして、皆さんのような素晴らしい人達
が入会しているといったことを、何らかの方法で知ら
せることによって会員増強につながるし、又、現在の
会が良い方向に進むことが出来るのではないかと。
　どの様な方法で広報するかについては、これから考
えていかなければならないところですが、今あるFM
や郷土タイムス社、市の広報を使ってこのようなこと
をしたいという活動内容を記事にしてもらう等、色々
と考えていきたいと思っております。
　ここで、皆さんにお話を聞きたいと思います。
・猪股育夫会員　
　会報は、例会内容が記録されたものですので、改め
てきちんと記録されたものを読みかえすことによって
情報として耳に目に残ります。その意味で会報（週
報）は実に貴重な存在です。例会の出欠にかかわらず
是非週報に目を通していただきたいと思います。週報
は佐沼ロータリークラブの在り方を知らしめるための
一つのツールです。そのため、どの様な人達の目に
入っているかわかりませんので、慎重に作る必要があ
ります。ロータリーの広報をするための一つのツール
として週報は大変重要な位置を占めているのではいか
と思いますので、皆様も是非広報のための週報をしっ
かりと見ていただいて、問題点を指摘していただきた
いと思います。S－BOXのコメントも読みものの中と
して大変楽しみな記事です。そして、 1年を通します
と会長さんの挨拶は何かしら訴えたいものがあって、
それがロータリークラブの広報にもつながっていくも
のだと思っています。
・佐々木崇会員
　広報ですので皆さんに見ていただくということを念
頭においてクラブでは考えたいと思っておりますが、
反応が一つ分からないというところもあります。事業
も一つの広報だと思っています。時代に即した対応も
必要であると思います。
・遠藤光則会員
　広報を考える時、クラブ内の事業、例えば、野球大
会、剣道大会、その他色々な委員会の活動を対外的に
何かの形で知らせたりすることが、広報活動につなが
るのではないかと思います。
　週報につきましては、例会場に置いていく会員がお
られます。これを、さりげなく家庭のテーブルに置い
ておくと、家の人達が読みロータリーは何をやってい
るのか分かります。ここに置いているとただのゴミで
すが、家に置いておくと色々なロータリーの情報が家
族の方に入っていくと思いますので、これも広報活動
につながるのではないか。
・菅野幸一郎会員
　新聞に記事を載せ広報するということに関しまして
は、 3月の震災後、大宮シティＲＣが色々と支援をい
ただきました。その度に河北新報さんの記者にお願い
して取材していただき、その掲載された記事を大宮シ
ティＲＣにも差し上げております。大きな事業でした
ので、社会的にロータリーの名前をＰＲ出来たのでは
ないかと思います。当クラブのみならず、世界的な
ロータリーをＰＲしていくことも大切だと思います。

幹事報告 佐々木源悦幹事
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・本日の出席率　92.3％
・前回確定出席率　84％

・氏家良典会員　本日より新入会員の千葉光雄会員と
千葉和生会員が出席します。宜しくお願いします。

・千葉和生会員　よろしくお願い致します。
・千葉光雄会員　よろしくお願い致します。
・布施孝之会員　広報委員会のフォーラムご苦労様で
す。新入会員を歓迎して。

・伊藤俊郎会員　新入会員を歓迎いたします。広報委
員会のフォーラムにご期待申し上げます。

・阿部賢悟会員　新入会員、千葉和生さん、千葉光雄
さんを歓迎致します。広報委員会フォーラム、佐
竹孝行委員長ご期待致します。

・佐藤幸一会員　新入会員の千葉和生さん、千葉光雄
さんをご歓迎申し上げます。

・江川元徳会員　新入会員歓迎！！
・佐藤靜市会員　新入会員、千葉和生様、千葉光雄様
を歓迎致します。

・遠藤光則会員　新入会員の皆さんを歓迎いたします。
・山田直志会員　武川毅会員のサンシャイン佐沼新社
長就任おめでとうございます。

・猪股育夫会員　長崎に嫁いだ長女に女の子が生まれ
ました（ 8 月13日）。これで、おじいさんの仲間
入りです。宜しくお願いします。

・佐竹孝行会員　今日の広報委員会のフォーラムで
す。未熟ですのでご支援よろしくお願いします。

・杉田広仁会員　お陰様で今年も無事「みろく尊大
祭」が終了しました。ありがとうございました。

・長沼盛雄会員　特にこれと言った話題もなく、平凡
な日々の繰り返し、情けない。

・佐々木源悦幹事以下　広報委員会のフォーラムに期

待して。ご苦労様です。　
鈴木彦太会員　村上武彦会員　佐々木崇会員
佐藤敬喜会員　菅野幸一郎会員　二階堂學会員
熊谷敏明会員　佐々木功一会員　高橋利光会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　只野佳旦会員
高橋義文会員　秋山茂夫会員
　以上、ありがとうございました。

　本日は、菅原文之会長が欠席ですので変わって会長
要件を申し上げます。
　今週は、お盆週間で皆さんの会社は、休業のところ
がほとんどだったと思いますが、どんな休日を過ごさ
れたでしょうか。今日は過ごしやすいですが、お盆休
み中は暑さが厳しく大変だったと思います。
　今日は、新入会員の方々が例会初出席しておりま
す。心から歓迎申し上げます。
　8月14日から南方、北方、新田、中津山等で断水に
なり、 3月の大震災で経験してきたとはいえ、暑さ厳
しく大変な思いをしました。会社からポリ容器で水運
びをしながら 3 日間何とか過ごすことが出来ました
が、もし更に停電だったらと思うとゾッとする思いで
した。16日午前中には復旧しましたが、お年寄りのご
家族や、足のないご家族はもっともっと大変な思いを
されたのではないかと思います。被災して 5ヶ月も過
ぎると、なんとも無防備になるものかと反省させられ
ました。言うまでもございませんが、皆さんも是非災
害に備え常に対策をされ、水や食料等最少の必需品、
できれば発電機を準備されてはいかがでしょうか。
　本日は、佐竹孝行広報委員長によるフォーラムで
す。広報委員会はロータリー全ての委員会の活動を網
羅し、ロータリー内外に発信する広告塔とも言うべき
重要な委員会であります。佐竹孝行委員長のユーモア
ある楽しい話術と、広報に対する意気込みあるフォー
ラムを期待しております。

本日の出席率
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